



Pressemeldung

Bundesweiter Spendenaufruf an Apotheken und Unternehmen: **Eine Tüte Alltagshygiene für Obdachlose in Deutschland**

München, 17. Februar 2021 – In der andauernden Corona-Pandemie möchte Apotheke ohne Grenzen (AoG) möglichst viele Obdachlose in Deutschland mit einem persönlichen Alltagshygiene- und Körperpflegepaket ausstatten – und ruft deshalb bundesweit Apotheken und Unternehmen zu Sach- und Geldspenden auf. Der gemeinnützige Verein sammelt Spenden wie FFP2-Schutzmasken oder Desinfektionstücher zentral in Mainz, wo sie von ehrenamtlichen Mitgliedern sortiert, abgepackt und verschickt werden. Die Verteilung der Tüten übernehmen die ehrenamtlichen Mitglieder der 15 Regionalgruppen zwischen Kiel und Freiburg, die mit lokalen Hilfseinrichtungen kooperieren. In Mainz, Berlin und Frankfurt/Main unterstützt Apotheke ohne Grenzen bereits seit Jahren Notfallambulanzen für Obdachlose bei deren pharmazeutischer Betreuung.

„Bedürftige Menschen in aller Welt mit pharmazeutischer Kompetenz und sicheren Arzneimitteln besser zu versorgen und nachhaltige Gesundheitsstrukturen aufzubauen – das bleibt das Kernziel unseres Vereins“, sagt Kira Morandin, AoG-Referentin für Fundraising und Koordinatorin der Obdachlosen-Aktion: „Doch nicht nur die Menschen in Nepal, Kongo oder Mexiko brauchen unsere Hilfe. Wir wollen auch in Deutschland ein Zeichen setzen und während der Corona-Pandemie möglichst viele obdachlose Menschen mit einer Tüte Alltagshygiene versorgen. Dazu setzen wir auf Kooperationen mit Hilfseinrichtungen vor Ort, die mit großem Engagement jeden Tag viele tausend Menschen mit Lebensmitteln versorgen. An Apotheken und Unternehmen appellieren wir, sich mit Sach- und Geldspenden an der bundesweiten Hilfsaktion zu beteiligen. In diesen schwierigen Pandemie-Zeiten müssen wir alle zusammenstehen.“

Apotheke ohne Grenzen Deutschland e.V. ist eine gemeinnützige Organisation mit mehr als 2.000 Mitgliedern und gehört zum weltweiten Netzwerk von „Pharmaciens sans Frontières“. Seit der Gründung im Jahr 2000 leistet AoG schnelle pharmazeutische Nothilfe nach Katastrophen und setzt langfristige Projekte der Entwicklungszusammenarbeit um – in Ländern wie Philippinen, Nepal, Tansania, Kongo, Mexiko und Argentinien.

Kontakt für Presseanfragen und Spendenangebote:

Kira Morandin | Referentin Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising

k.morandin@psfde.org | 0179 616 4587

Facebook: <https://www.facebook.com/apothekeohnegrenzendeutschland/>

GRENZENLOS HELFEN